



武藏丘

11月号



鳥山学舎世田谷区立武藏丘小学校 校長 今宮 直樹
世田谷区北烏山 1-47-11 TEL 03-3308-6722
URL <http://school.setagaya.ed.jp/muka/>



思っているだけでは伝わらない。だから…。

校長 今宮 直樹

秋が深まり、木々の葉が色づき、自然や季節の移り変わりを感じ、心も穏やかになる季節となりました。皆様お元気でお過ごして下さい。

11月は「紅葉の月」と言われ、北から南へと、紅葉が日増しに南下してきます。モミジをはじめ、カエデ、カツラなど多くの自然が人々を楽しませてくれるようです。長い2学期も折り返しとなり、子どもたちは日々元気で学校生活を送っています。

先日は、1年に1度の運動会が終了しました。運動会では、体力を養うことのほか、健康的な生活習慣を身につけること、競技を通じて協力し合うことの大切さや仲間意識を育むこと、競技や演技を成功させることで達成感を味わい自信を深めること、交流や連帯感が生まれ、結び付きが深まること、など様々な効果があげられました。すぐに目に見え、表れる成果ではなくとも、子どもたちの心身には着実に深く刻まれ、鍛えてくれた行事であったと思います。子どもたちはとてもよく頑張りました。多くの声援やご協力をいただきました保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



さて、今月は勤労感謝の日があります。もともとは収穫を感謝するお祭りに由来しています。ただ感謝の心は日頃からもつものなので、この日だけ感謝、ということではありません。そこでこの日は、「感謝をより表す日」になればよいと思っています。



「いつもありがとう」「〇〇のおかげで〇〇です」「たすかっています」などなど。

感謝の気持ちはもっていても、思っているだけでは相手に伝わりません。だから…。

そして、「たまには自分自身にも感謝してみましょう」と、子どもたちに伝えようと思っています。